

REENCARNACIÓN FORZADA

Published 9 July 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo, gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. No sé por qué sigo diciendo mi nombre al inicio de cada video. Supongo que es para los nuevos. Bueno, hola. Bienvenidos a mi canal. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver, que vea.

En mi último video, hablé de dos de las creencias más peligrosas que tienen las semillas estelares y esta sería la tercera creencia peligrosa que tienen que también es extremadamente destructiva de una manera muy similar.

Antes de continuar, debo decir que esta es mi opinión y no el evangelio. Aún así, se basa en lo que mi cultura ha llegado a tomar como verdad y en mi experiencia personal, ya que tengo memorias detalladas de vidas pasadas y de la entrevida. Así que lo que creo se basa en lo que he experimentado y aprendido.

El velo del olvido también existe fuera de la Tierra. Es irresponsable decir que solo está presente allí. Sin embargo, generalizando, es menos marcado y no tan fuerte como lo es allí en su planeta. Dicho esto, el velo del olvido, que es cuando no puedes recordar quién fuiste en tu vida o vidas pasadas, no depende tanto de dónde estás ni a qué especie o raza perteneces, sino que depende más de quién eres y de tus sistemas de creencias centrales, especialmente aquellos que gobernaron y determinaron en qué condiciones y con qué parámetros experimentarás tu próxima encarnación. Esto también se considera como acuerdos y parámetros de vida o entre vidas.

Esto significa que, así como hay personas en la Tierra que no recuerdan nada de sus vidas pasadas o de lo que sucedió en el medio, otras sí lo recuerdan en diversos grados. Aunque, efectivamente, la gran mayoría de personas en la Tierra no recuerdan sus vidas pasadas o gran parte de ellas y por eso se dice que allí el velo del olvido es especialmente fuerte.

Pero así como hay personas en la Tierra que recuerdan una o varias de sus vidas pasadas, también hay personas en el espacio que tampoco recuerdan su vida o vidas pasadas. La mecánica de por qué la mayoría de las personas no recuerdan sus vidas pasadas o el espacio entre ellas es bastante simple.

En mi cultura se entiende que es el resultado de una simple disparidad de frecuencia y vibración entre reinos existenciales, porque si esas no coinciden con la frecuencia y vibración promedio de un reino, entonces es mucho más difícil traer información del otro mucho más elevado.

En otras palabras, el conocimiento, la memoria de un alma, es de alta vibración y no coincide con la vibración pastosa, espesa y densa del reino existencial promedio de la Tierra. Lo mismo ocurre con los sueños, donde cuesta recordarlos porque son memorias de acontecimientos ocurridos en un ámbito existencial mucho más ligero, y por eso también hay una marcada tendencia a recordar las pesadillas y no tanto las habituales y agradables, simplemente porque los malos sueños son de una vibración

más baja, obviamente, por lo que pueden coincidir más fácilmente con la de la Tierra.

Como mencioné antes en otro video, lo que sucede en el éter, en reinos astrales, es extremadamente variable, por lo que ningún investigador, vidente, chamán, gurú o cualquier persona puede decirles una verdad concreta y absoluta, excepto el hecho de que nunca puede haber una sola verdad, y mucho menos para un tema como este. Lo que digan será y solo puede ser un espejo, un reflejo de quiénes son por dentro, y eso puede no aplicarse a otras personas, por eso siempre insistiré en que se molesten en hacer el esfuerzo y en asumir la responsabilidad de hacerlo, desarrollando su propio conjunto de sistemas de creencias que deben basarse en la mejor información que tengan disponible y la que mejor se adapte a su expansión. Pero siempre asegúrense de no apegarse rígidamente a un conjunto de ideas favoritas, ya que es posible que necesiten reemplazarlas por otras mejores más adelante en la vida. Esto significa que deben ser flexibles con ustedes mismos o, de lo contrario, pueden estancarse en la progresión de su alma. Pero esa es su decisión.

He visto surgir la misma pregunta o el mismo tema todo el tiempo: ¿es forzada la reencarnación? Como dije en mi video anterior, no es una pregunta que deba responderse en términos absolutos de blanco o negro, ya que es un tema complicado que depende de la lente de quien lo observa y de la experiencia de cada persona que está hablando de ese tema en cuestión.

Para poder responder a esto y dar mi opinión sobre si hay o no reencarnación forzada, debo definir qué es para mí un alma. Lo que forma y moldea un alma, lo que la crea, son las ideas que contiene. Esos son los límites o las fronteras que distinguen a un alma de otra y como algo en particular, por lo tanto, no es otra cosa. En este caso, es lo que define a un alma como ser sintiente o alguien, además de ser también la Fuente misma.

Un alma es un grupo de ideas favoritas a las que la Fuente ha llegado a apegarse. Es como un personaje inventado que fue creado por las ideas de la Fuente que incluye todas las características y todo lo que define a una persona y la diferencia de otra, siendo que, desde arriba, todos somos uno. En una forma poco convencional de definir esto, digamos que la Fuente mayor tiene un grave trastorno de personalidad múltiple, y cada uno de nosotros es uno de esos personajes. Y hay miles de millones de nosotros en todo el universo. Parece que la Fuente, con todo su poder, realmente necesita ir a ver a un psiquiatra. Lástima que ese psiquiatra también sería otro personaje de la Fuente, por lo que estaría predispuesto a su favor y, por lo tanto, no podría ayudarlo mucho. No es de extrañar porque el universo es un desastre.

Bien, pasemos al siguiente punto que es necesario para responder a la pregunta de si existe una encarnación forzada o no. Todo lo que cada alma experimenta es solo el reflejo de quién es y lo que percibe como su realidad externa es solo una interpretación de sus propias ideas y los significados que les ha asociado y atribuido. Esto significa que lo que es realidad y verdad para una persona puede no serlo para otra. Y cuanto más diferentes sean las ideas, valores e interpretaciones que tenga un alma de otra, menos coincidirán en lo que llaman su realidad experiencial objetiva.

En otras palabras, las almas y, por lo tanto, las personas, encarnadas o no, solo perciben de manera similar la realidad porque sus puntos de vista, ideas e interpretaciones coinciden entre sí, creando así un reino existencial en el proceso. Y las personas que no coinciden con ellas, no percibirán esa realidad colectiva. Un

multimillonario y un pobre pueden verse en la calle, incluso pueden hablar y compartir ideas. Sin embargo, la realidad ampliada de sus vidas y su significado será extremadamente diferente. Sin embargo, aún mantienen algunos puntos existenciales y vibratorios donde coinciden, y ahí es donde se tocan y por qué pueden encontrarse el uno al otro.

Cuando las ideas y, por tanto, la vibración de una persona son completamente diferentes entre sí, entonces ya no compartirán el mismo reino existencial, no compartirán la misma realidad. Esto es exactamente lo que está sucediendo con todos esos seres, criaturas e incluso civilizaciones avanzadas que se definen como interdimensionales. También es el significado mismo de la palabra "interdimensional", y esto se aplica especialmente a todo lo que existe y sucede en los reinos astrales, superiores e inferiores, todos iguales.

Supongo que ya saben a dónde voy. ¿Existe o no la reencarnación forzada? La respuesta sencilla y directa, sin andarse con rodeos: la hay para unas almas, para unas personas, y para otras no. Todo se reducirá a sus sistemas de creencias y a lo que creen firmemente que es verdad, por lo tanto, lo que manifestarán por sí mismos.

Cuando un alma fallece, se lleva todas sus ideas y valores, pensamientos, miedos y todo lo que define su ego, su persona y su yo. Cuando el cuerpo físico, la carne biológica, muere, lo único que le queda a la persona es quién es y las ideas que le dan forma. Los pensamientos y las ideas son cosas, y esto significa que al morir manifestarán por sí mismos todo lo que creen, incluidos los demonios con tridentes u orcas pinchándoles por detrás para obligarlos a regresar a la rueda de reencarnación del samsara de la Tierra, o sus maestros espirituales favoritos teniendo una agradable charla con ellos, coaccionándolos y convenciéndolos de tener que reencarnar a aprender más o pagar por malas acciones pasadas en una interpretación más kármica de estas cosas.

Recuerden que cuando una persona muere, su alma solo irá a donde sea que coincida vibratoriamente, porque en realidad no va a ninguna parte, ya que no hay ningún lugar a dónde ir, ya que los lugares y ubicaciones son solo ilusiones. Solo se dice que un alma va a donde quiera que coincida vibratoriamente, pero en realidad eso es solo así porque solo puede experimentarse a sí misma y su realidad externa ilusoria, que es producto de sus propias ideas. Y las ideas son vibraciones, y las vibraciones son cosas. Así de simple.

Entonces, respondiendo a la pregunta de si existe la reencarnación forzada o no, ahora saben la respuesta. Todo depende de las ideas que tengan, especialmente en el momento de su muerte. Pero, al final, eres tú quien tiene el control. Tienes el poder de hacer lo que quieras con tu alma y lo que experimentará. Por eso es tan importante observar tus pensamientos e ideas, que son vibraciones, como dije, y vibraciones que se manifiestan en cosas, circunstancias y eventos.

Habiendo respondido esa pregunta lo mejor que pude, todavía hay otro ángulo en todo esto, y es la percepción de manipulación bajo la cual la gente está, especialmente mientras están vivas, pero no solamente. Los poderes actuales, los controladores, imponen un conjunto de valores, ideas, significados, etc., que hacen que las almas encarnadas tengan ideas similares, por lo tanto, vibraciones. Y esos son los que crean los sistemas de creencias que las hacen reencarnar. Y esto sucede también en la Tierra y fuera del planeta, ya que hay más Matrix en el espacio y entre las estrellas, aunque es más obvio en la Tierra y su reino existencial.

Los controladores, sean quienes sean, porque, como saben, hay muchos niveles para ellos y de ellos, saben que si controlan las ideas, valores y percepciones de la gente, pueden controlar lo que manifiestan como una realidad colectiva. Esto se hace imponiendo ideas y valores, así como también aislando a la gente de otras ideas y valores que contradicen o van en contra de aquellas que necesitan que la gente piense y tome como realidad. Por eso desacreditan, atacan, calumnian y acusan sistemáticamente a autores que contradicen sus intereses, acusándolos también de difundir información falsa en nombre de la verdad; verdad que ha sido monopolizada por ellos.

Han logrado controlar la percepción de las masas para que solo acepten su definición de lo que es correcto y lo que no, y por lo tanto también utilizan a innumerables personas como idiotas útiles que no hacen más que repetir sin pensar lo que les dicen mientras creen que saben los hechos de la verdad, simplemente porque son la norma y, por lo tanto, son socialmente aceptables. La mayoría de las personas que solo repiten lo que les dicen y que son claramente incapaces de tener un pensamiento original confunden lo socialmente aceptable con la verdad.

Entonces, desde este otro punto de vista, sí habría reencarnación forzada porque los controladores de la Tierra y su reino material estarían manipulando la percepción y los valores de la población y, por ende, sus pensamientos y vibraciones, que a su vez generan su realidad percibida. Y eso a su vez hará que desarrollen y acepten sistemas de creencias que incluyan los conceptos de cualquier cosa que cause la reencarnación forzada.

Darse cuenta de todo esto es el primer paso para comprender que, al final, ustedes son los únicos que tienen el control total sobre su alma y sobre todo lo que experimentarán en esta vida y en la próxima. El truco consiste en aprender a pensar por uno mismo, aprender a tener la valentía de crear su propio conjunto de sistemas de creencias y ser lo suficientemente fuerte como para asumir toda la responsabilidad por ellas.

Reencarnación forzada, la hay y no. Tú decides. Es similar a verse obligado a seguir las reglas de tránsito o las reglas de cualquier ámbito existencial físico, como la percepción de calor y frío y sus limitaciones, incluida la que establece que no hay dos objetos con masa que puedan ocupar el mismo espacio.

Entonces, libérate de tu masa, aligérate, sé más ligero, como con menos peso. Con esto me refiero a cargar menos cosas, menos culpas, menos karma autoimpuesto, y modifica las reglas de cualquier reino existencial para que se ajusten a tus normas, deseos y necesidades. Este es el verdadero significado de escapar de la Matrix. Tienes todo el poder para decir no a la reencarnación forzada, y es tan simple como mantenerte congruente y fiel a tus pensamientos y valores, a tu marco, y todas esas son tus vibraciones.

El policía de tránsito querrá obligarte a tomar una dirección que no deseas y, aparentemente, no tienes más remedio que obedecer su mandato o afrontar las consecuencias. Así que no estés en su vibración, no compartas sus ideas hasta el punto de que él ni siquiera pueda verte tomar la dirección que deseas. Y si puede, no habrá nada que pueda hacer al respecto.

Escapa de la Matrix siendo congruente con tus propias ideas y sé lo suficientemente

flexible como para cambiar esas ideas cada vez que decidas que se deben adoptar otras nuevas y mejores. El poder está en ti.

Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, ayuda mucho a que este canal crezca, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swa